

- 525.** 22 juin *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Se déclare disposé à accepter la clause facultative ..... 649
- 526.** 19 juillet *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions.* Se dit aussi d'accord pour l'accepter ..... 650
- 527.** 1<sup>er</sup> août *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Soumet l'acceptation de la clause facultative à des réserves .... 650
- 528.** 9 août *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions.* Examine les réserves proposées ..... 651
- 529.** 20 août *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Suggère que l'on se réunisse pour examiner ces réserves ..... 652
- 530.** 21 août *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Poursuit l'examen de la question des réserves ..... 653
- 531.** 28 août *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Résume la discussion de cette question ..... 654
- 532.** 30 août *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au Conseiller.* Récapitule la discussion et fait connaître la position du Canada ..... 655
- 533.** 3 sept. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au Conseiller.* Donne des instructions pour que l'acceptation de la clause facultative soit signifiée à l'Assemblée ..... 658
- 534.** 6 sept. *Le Premier ministre d'Australie au Premier ministre.* Désapprouve la déclaration canadienne relative à cette clause ..... 658
- 535.** 7 sept. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au Premier ministre d'Australie.* Explique le sens de la déclaration canadienne ..... 659
- 536.** 10 sept. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au Conseiller.* Demande des renseignements sur les réserves formulées par les autres pays ..... 660
- 537.** 11 sept. *Le Conseiller au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Lui donne les renseignements demandés et analyse ces réserves ..... 660
- 525.** June 22 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* States desire to sign Optional Clause 649
- 526.** July 19 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary.* Agrees to accept Optional Clause 650
- 527.** Aug. 1 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Comments on reservations in acceptance of Optional Clause ..... 650
- 528.** Aug. 9 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary.* Discusses proposed reservations ..... 651
- 529.** Aug. 20 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Proposes meeting to discuss reservations ..... 652
- 530.** Aug. 21 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Discusses further question of reservations ..... 653
- 531.** Aug. 28 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Summarizes discussion of reservations to Optional Clause ..... 654
- 532.** Aug. 30 *Secretary of State for External Affairs to Advisory Officer.* Recounts discussion of reservations and states Canadian position ..... 655
- 533.** Sept. 3 *Secretary of State for External Affairs to Advisory Officer.* Issues instructions on informing Assembly of acceptance of Optional Clause ..... 658
- 534.** Sept. 6 *Australian Prime Minister to Prime Minister.* Objects to Canadian statement on Optional Clause ..... 658
- 535.** Sept. 7 *Secretary of State for External Affairs to Australian Prime Minister.* Explains Canadian statement .. 659
- 536.** Sept. 10 *Secretary of State for External Affairs to Advisory Officer.* Requests information on reservations by other countries ..... 660
- 537.** Sept. 11 *Advisory Officer to Secretary of State for External Affairs.* Transmits information on and discusses reservations ..... 660